

MOTS D'ADIEU A DENISE MATUMONA

Ces quelques mots pour rendre un dernier hommage à Denise et apporter notre soutien à la communauté africaine qui a perdu une digne représentante de la femme africaine généreuse et combattante .

Nous avons rencontré Denise à son arrivée en France ; elle errait tard le soir à Annecy avec des compagnes d'infortune à la recherche d'un abri pour dormir .

Quel choc! quelle désillusion ! dormir dans des parkings, ne pas manger toujours à sa faim alors que ces femmes et ces hommes en souffrance, demandent protection à la France, après avoir fui leur pays, leur famille, par peur d'y laisser leur vie, aux seuls motifs d'un engagement politique pour la défense des droits et de la démocratie.

Il faut savoir que Denise en dénonçant la férocité du régime en place en RDC, la violence et les injustices à l'endroit des femmes, des enfants et des opposants, a payé le prix fort de son engagement militant en étant emprisonnée à maintes reprises et en subissant des traitements inhumains. Elle a quitté son pays contrainte et forcée, en y laissant sa mère et ses trois enfants dont elle n'avait plus de nouvelles.

Elle venait nous voir souvent au local pour parler, plaisanter, se confier ; nous connaissions sa foi en dieu, ses colères, ses rires mais aussi sa générosité envers ses amie africaines.

Elle nous a quittés en silence ce jeudi 7 mai ! On ne connaîtra jamais la cause de cette mort qui l'a délivrée de ce stress, de cette angoisse d'être déboutée de sa demande d'asile et de se retrouver à la rue comme beaucoup de femmes africaines dans ce cas.

Elle qui souhaitait obtenir l'asile ; la voilà qui repose pour toujours, loin des siens, dans cette terre de France.

Adieu Denise .

Les amis de la section de la LDH d'ANNECY